

NANCY ULLOA

Coordinadora de la Unidad de Comunicación Institucional

uci@pucesi.edu.ec

Más de tres décadas dejando huellas en el norte del Ecuador

En el 2011 la Unidad de Comunicación Institucional y la Escuela de Comunicación Social trabajarán en la producción online. Este Centro se constituye en el medio para lograr uno de los proyectos más ambiciosos que tiene la PUCE-SI, como es la Radio Online. Servirá también como sala de prensa desde donde los medios de comunicación podrán vincularse para la transferencia de noticias. Estos son algunos de los proyectos de la PUCE-SI, estimados como grandes logros para la Sede.

Al celebrar el trigésimo cuarto aniversario de vida institucional, la PUCE-SI reconfirmó la calificación A; puesto que la calidad en la educación, excelencia académica y científica con valores éticos y cristianos fue reconocida a nivel nacional, por lo que junto con el Sistema Nacional PUCE fue acreditada por el Consejo Nacional de Evaluación y Acreditación, con los más altos estándares de calidad.

En octubre del 2010, al cumplirse el trigésimo cuarto aniversario se registraron diversas actividades académicas que trascendieron en el quehacer universitario. Tal es el caso, del I Seminario Iberoamericano de Cultivos Energéticos Alternativos, organizado por la PUCE-SI con el apoyo de la Universidad Politécnica de Madrid. Este evento fue financiado por la Secretaría Nacional de Ciencia y Tecnología SENACYT y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID). El objetivo de este seminario fue difundir los resultados de los proyectos de investigación sobre cultivos energéticos, que lleva adelante la Universidad Católica del Ecuador Sede Ibarra.

Entre las proyecciones de la Sede se contempla una agenda de reformas, entre las que se pueden mencionar avances a nivel de postgrados, vínculos y convenios internacionales y más. Las autoridades, docentes, personal administrativo y estudiantes viven el compromiso de aunar esfuerzos por el crecimiento de la Casa Universitaria, para que los servicios de ésta sigan trascendiendo y generando desarrollo en la región.



Pórtico principal de la sede universitaria.

La historia nos cuenta que el 29 de octubre de 1976 se concretó la creación de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador Sede Ibarra, con la firma de un convenio en el que se marcó el inicio de las actividades académicas y con ello una era de formación humanística en la región norte del Ecuador.

Al cumplirse treinta y cuatro años de formación, la PUCE-SI hizo un balance de la gestión, encontrándose un crecimiento notable a nivel de infraestructura, oferta académica, innovaciones tecnológicas, investigación y vinculación con la colectividad. Hablar del campus universitario es hacer un recorrido por las instalaciones debidamente distribuidas, laboratorios completamente equipados, biblioteca automatizada, servicios de bienestar universitario, etc. Todo esto con el afán de que la estadía de los estudiantes, docentes, personal administrativo y visitantes se convierta en un verdadero ambiente familiar.

En cuanto a la oferta académica, la PUCE-SI cuenta con una variada oferta, la misma que atiende las necesidades de profesionalización de la juventud de la región. La Universidad se preocupa de la reestructura constante de los pensa académicos acordes con los cambios que exigen las reformas educativas. En lo que tiene que ver a innovaciones tecnológicas, la PUCE Sede Ibarra ha incorporado laboratorios de punta, tales como, el laboratorio de

Certificación de Semillas, el mismo que presta servicios de todo tipo de análisis de semillas, además de ser un espacio para el desarrollo de diversas investigaciones. Así también, está el Centro Demostrativo y de Investigación en Energías Alternativas; en este se concentran los estudios de energías alternativas que posibilita tanto a estudiantes como a docentes el poder verificar la generación de energía y la explotación de los recursos energéticos. Otro de los lugares que tiene la Sede es el Centro Interactivo de Formación, que cuenta con dispositivos como: equipo de videoconferencias, que tiene la capacidad para que 6 expositores de diferentes países interactúen simultáneamente, quienes pueden presentar imágenes, videos, proyecciones de power point, transferencia de datos entre los distintos lugares. Además está implementada una pantalla táctil, para poder trabajar con un computador, televisor lcd, equipos que trabajan con el proyector de datos y una cabina de audio y video, para que todas las presentaciones se filmen y sirvan como material académico audiovisual. Otro espacio recientemente inaugurado es el Centro de Producción Multimedial, que servirá para el desarrollo de producción a nivel de audio, video y periodismo digital. Está conectado en red, con el fin de monitorear todos los eventos que se realicen en la Sede Universitaria.